

La capital de Chile: ¿MEGAMETRÓPOLIS en 2050?

Aumento de infraestructura urbana, significativa disminución de las zonas rurales, avance del proceso de desertificación, envejecimiento acelerado de la población, crecimiento sostenido de la inmigración, temperaturas ascendentes en el tiempo, son solo algunos de los factores que Naciones Unidas reconoce que definitivamente marcarán el territorio mundial hacia mediados del siglo XXI. Aquí revisamos el panorama de "urbanidad" de nuestra América del Sur que -por cierto- toca a Chile.

De acuerdo a Dante Contreras, director del Centro de Estudios y Cohesión Social (COES), "al 2050, Santiago se transformará en una MEGAMETRÓPOLIS, una gran metrópolis -del griego metro (madre) y polis (ciudad)- integrada por las ciudades de Valparaíso y Rancagua y todos los puntos urbanos, semirurales o rurales que hoy existen en el intermedio".

Ojo, estos diagnósticos son pre Covid-19. ¿Se alterará el ímpetu de la urbanización o (al menos en América Latina) no lo para nada ni nadie? De aquí a 30 años, ¿acabará la inmigración y/o disminuirá la desertificación? En definitiva, ¿cuánto pesará la pandemia en el modelo de desarrollo que tomarán Chile y sus hermanos americanos?



*Proyección Población Urbano/Rural De Sudamérica Al 2050. Fuente: ONU, 2018.